

### COTATION À NEW-YORK (US CENTS)

ÉCHEANCE	07-Mar	14-Mar	Variation	INDICES	07-Mar	14-Mar	Variation
<b>MAI 19</b>	73,11	74,30	1,63%	<b>EUR/USD</b>	1,1193	1,1304	0,99%
<b>JUILLET 19</b>	74,30	75,45	1,55%	<b>COTLOOK</b>	82,25	84,30	2,49%
<b>DEC 19</b>	73,38	74,06	0,93%				

### ACTUALITES

Une semaine plutôt encourageante malgré le climat d'incertitude, le marché de l'ICE est même parvenu à passer au-dessus des 75 usc/ lb.

La Chine est toujours présente à l'achat pour des cotons récoltés à la machine. Malgré le peu d'avancée dans les négociations commerciales, on remarque que la Chine continue d'acheter des cotons américains pour des embarquements rapprochés.

Le Viêtnam reste une destination très silencieuse, la demande s'oriente principalement vers du coton américain, réduisant considérablement la consommation de cotons récoltés à la main. Le Bangladesh maintient toujours ses stocks de fils et reste hors-marché.

L'Inde est de retour, leur monnaie s'est appréciée par rapport au dollar et on parle de la dégradation de la qualité de leur coton local. Il y a des acheteurs, mais pas toujours aux niveaux requis par les négociants.

Bien que le récent retour de la Chine soit un signe encourageant, nous pensons que la consommation ne se comporte pas aussi bien que le suggèrent les chiffres de WASDE. Les États-Unis ont encore une grande quantité de coton de qualités inférieures à vendre sur le rapproché. La consommation, sera-t-elle au rendez-vous ? La question demeure...

Un mouvement soutenu au-dessus de 75 usc/lb pourrait encourager les fonds spéculatifs à couvrir une partie de leurs positions vendeuses. Cependant, il faudra attendre la conclusion d'un accord commercial sino-américain pour voir un tel mouvement se préciser. Nous estimons que le marché devrait évoluer dans la fourchette des 72 à 75.

### TENDANCES

**ECHEANCE May 19**

**75 USC/LB**

**EUR /USD**



**1.12**

FUTURES	07-Mar	14-Mar	Variation
<b>MAY 19</b>	73,11	74,30	1,63%
<b>JULY 19</b>	74,30	75,45	1,55%
<b>DEC 19</b>	73,38	74,06	0,93%

INDEX	07-Mar	14-Mar	Variation
<b>EUR/USD</b>	1,1193	1,1304	0,99%
<b>COTLOOK</b>	82,25	84,30	2,49%

## NEWS

The market finally saw some strength this week making a short break over the 75 c/lb level.

China remains a buyer of Brazil and other machine picked cotton. There was some surprise to see them also buying US for prompt shipments. The trade deal seems again to be dragging on with no further news over the week.

Vietnam remains very quiet, it has become more and more a market of US cotton, cutting its consumption of handpicked styles drastically. Bangladesh also continues with their high priced yarn stocks and remains out of the import market.

India has come back into play this week, their currency has appreciated against the dollar and there are talks of their local cotton starting to deteriorate in quality. They are buyers but not always at the traders required levels.

Globally we still feel that consumption is not performing as well as the WASDE figures suggest, although seeing China buying is some welcome relief. The US still has a large quantity of lower grades to sell for nearby, but will demand be sufficient enough to consume all this cotton?

A sustained move above 75 could see a spec short covering rally which would only be boosted if a trade agreement was reached. For now it seems a bit early for that so we feel this range is still perhaps in the 72 to 75 level but with more activity to suggest a break to the upside is possible.

## TREND

ICE May 19



75 USC/LB

EUR /USD

1.12